

---

FDP Bad Vilbel

## **FDP BAD VILBEL EMPFÄNGT THÜRINGISCHEN BUNDESTAGSABGEORDNETEN AUS DER REGION BROTTERODE**

08.06.2023

---

Der heimische FDP-Landtagsvizepräsident Dr. h.c. Hahn empfing in seiner Heimatstadt Bad Vilbel den Liberalen Bundestagsabgeordneten Gerald Ullrich aus Thüringen. Der Hintergrund des Besuchs war, dass Bad Vilbel seit Sommer 1990 mit Brotterode (Thüringen) eine Städtepartnerschaft pflegt, Brotterode liegt im Wahlkreis von Ullrich, er ist dort auch FDP Kreisvorsitzender.

Hahn wurde bei dem Termin vom Wetterauer Kreisvorsitzenden der FDP Jens Jacobi und dem weiteren Mitglied Christopher Hachenberg, der Fraktionsvorsitzenden der FDP Bad Vilbel Julia Russmann und dem Schatzmeister der Bad Vilbeler Liberalen Roman Weishaeupl begleitet.

Zunächst wurde dem Gast die brandneue Stadthalle VILCO vorgestellt. Diese wurde erst vor wenigen Wochen eröffnet. Im Anschluss wurden Ullrich weitere Sehenswürdigkeiten wie die Hassia-Quelle und der Glaspavillon mit dem Römer Mosaik im Kurpark sowie die bekannte Wasserburg, in der gegenwärtig die Burgfestspiele stattfinden, präsentiert. Natürlich lag auch das historische Rathaus auf dem Weg.

Ullrich zeigte sich sichtlich beeindruckt von der Stadt. Insbesondere die Lage Bad Vilbels an der Stadtgrenze zu Frankfurt, aber auch das ländliche Ambiente auf der anderen Seite erachtete er als sehr reizvoll.

Für Hahn, auch Vorsitzender der FDP in Bad Vilbel, und Julia Russmann ist es wichtig, dass die Städtepartnerschaft mit Brotterode wieder ausgebaut wird. Eine überregionale Zusammenarbeit ist eine Win-Win Situation für beide Seiten. Ullrich erinnerte in diesem Zusammenhang, dass durch dieses Instrument fruchtbare Verbindungen nach der

Wiedervereinigung zwischen West und Ost aufgebaut wurden.

Der thüringische FDP Politiker lud die Anwesenden zu einem Gegenbesuch in den Thüringer Wald ein.